

Wiesendangen, im Februar 2017

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme beim Abschied unserer lieben

Regula Hirsche-Kaufmann

Wir danken für die vielen lieben persönlichen Worte der Wertschätzung und des Trostes, die uns beim Abschied von unserer Gattin, Mutter, Schwiegermutter und Grossmutter tief berührt haben.

Wir danken besonders

- der Spitex Wiesendangen, dem Besuchsdienst Perle der Pro Senectute und den Helferinnen aus dem Bekanntenkreis. Mit ihrer Hilfe konnte unsere liebe Verstorbene sehr lange zu Hause gepflegt und betreut werden.
- den Abteilungen Demenz und Langzeitpflege des Pflegeheims Perlavita AG Friedau in Frauenfeld für die liebevolle Betreuung und Pflege während des langen Abschiedsweges.
- Herrn Pfr. H. P. Cloos für die würdige Gestaltung der Trauerfeier.

Wir danken allen Bekannten für ihre freundliche Verbundenheit.

Für die Trauerfamilie
Jürg Hirsche